

Contact : Fabien Robert – fabienrobert21@proton.me

Date : 11 février 2026

Objet : Municipales à Dijon : L'appel de Fabien Robert pour une « Union de Responsabilité » et une gouvernance plurielle.

« Réunir plutôt que diviser » : Fabien Robert propose une alliance historique pour gouverner Dijon autrement

DIJON – Fort de son expérience au sein de la majorité municipale, Fabien Robert, investi par le parti Écologie au Centre, tire les conclusions d'un système politique à bout de souffle.

Il lance un appel à tous les candidats pour une « Union de Responsabilité » basée sur une parité politique réelle.

Remerciements et conclusions de mandat

En préambule, Fabien Robert tient à exprimer ses remerciements pour l'expérience vécue : « *Je remercie François Rebsamen de m'avoir permis d'accéder à sa majorité. À titre personnel, j'ai été sensible à son accueil bienveillant et j'ai noué des liens très cordiaux avec certains de mes collègues élus ainsi qu'avec des agents des services.* »

Toutefois, ce passage à l'action municipale l'amène aujourd'hui à une conclusion ferme : « *J'ai vu ce système de l'intérieur. Quand un groupe est majoritaire, les autres ne font que suivre sans pouvoir interférer significativement. Je vise un mode de fonctionnement différent, où chaque sensibilité participe réellement aux décisions.* »

Gouverner ensemble plutôt que siéger dans l'opposition

Sa proposition est une opportunité stratégique pour toutes les forces politiques dijonnaises : constituer une union harmonieuse entre toutes les listes, entre élus de gauche et de droite, en évitant tout monopole.

Le débat comme moteur : la richesse du désaccord

Pour Fabien Robert, la pluralité n'est pas un obstacle, mais une nécessité absolue pour une gestion saine de la ville et pour s'adresser à toutes les couches de la population dijonnaise :

- **La force de la contradiction** : « C'est l'opposition des idées qui apporte les meilleures décisions. Le débat est fructueux lorsque des personnes performantes confrontent leurs visions pour trouver un consensus solide. »
- **Dépasser les impasses** : « Plutôt que de stigmatiser systématiquement les points de désaccord chez l'autre, nous devons apprendre à regarder nos points communs. Le dialogue et les explications, menés en bonne intelligence, permettent de sortir de toute impasse idéologique pour se concentrer sur l'essentiel : l'intérêt des Dijonnais. »
- **L'opportunité de gouverner** : « Plutôt que d'espérer un siège dans l'opposition, j'offre aux candidats une réelle opportunité de gouverner la ville et de peser sur son destin dès le premier jour, dans une majorité où chaque voix compte. »

- **Un test de confiance** : « Celles ou ceux qui veulent gouverner seuls et qui trouveraient des prétextes pour ne pas s'unir, pensant être "meilleurs" que les autres, ne méritent pas la confiance des citoyens. L'ego et l'accaparement du pouvoir ne doivent plus être un frein au bien commun »

Transparence et démocratie directe

Le projet politique repose sur un pilier central : la **démocratie directe**. Une fois les consensus trouvés, ce sont les citoyens qui arbitreront les grands projets par **référendums locaux**. L'objectif est de gérer l'argent public avec l'efficacité d'une entreprise performante tout en restant profondément solidaire.

Un appel à l'urgence : « Se mettre autour de la table et prendre ses responsabilités face aux électeurs»

Fabien Robert annonce qu'il contactera personnellement chaque liste constituée pour engager ce dialogue : « *Je tiendrai informée la population de l'accueil fait à cette proposition. Les citoyens sauront quelles sont les listes responsables et respectueuses de l'ensemble des habitants.* »

À quelques jours du dépôt des listes, la citation la mieux appropriée est celle de Nelson Mandela : « *Cela paraît toujours impossible jusqu'à ce que ce soit fait* ».

À propos de Fabien Robert :

Investi par l'Écologie au Centre de Jean-Marc Governatori (deux fois nommé meilleur gestionnaire de France), Fabien Robert prône un fonctionnement pragmatique et une démocratie renouvelée.

Fort de son expérience d'élu local, il propose aujourd'hui **un modèle de gouvernance inédit pour le bien de tous les Dijonnais.**